
本日のお知らせ（８月24日）
例会、終了後ＡＢブロック会議

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／クラブ奉仕委員会

（1816回）

次回のお知らせ（８月31日）
卓　話 

会場／名鉄グランドホテル
担当／会員増強委員会

（1817回）

司　　会　　会場委員会委員長　鈴 木 雅 貴

2022年８月３日　第１８１４回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

会員増強・新クラブ結成推進月間

君が代、奉仕の理想

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様こんにちは。８月に入り

益々暑くなりましたが、そんな
中、例会に出席いただきありが
とうございます。又、先程行わ
れました理事、役員会、大変お
疲れ様でございました。ご協力
ありがとうございました。後程、

幹事より報告があります。
初めに、先週金曜日、北名古屋市長表敬訪問

に松岡幹事と行ってまいりました。40分程では
ございましたが、和やかな雰囲気で有意義なお
話しが出来ました。内容についてはホームペー
ジに記載いたします。そして、７月31日（日）、
第72回社会を明るくする運動に会長、幹事、社
会奉仕委員長の鬼頭さん、保護司の大野さんの
４名で参加してきました。当クラブから啓発エ
コバック240個を贈呈し、社会奉仕活動を実践
させていただきました。ご存じの通り、社会を
明るくする運動とは、法務省が主唱する『犯罪
をなくして社会を明るくする為にすべての国民
が犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たち
の更生について理解を深め、犯罪や非行のない
安全で安心な明るい地域社会を築くための、全

国的な運動』でございます。保護司や更生保護
女性会、青少年の育成に関わっている多くの団
体が参加されており、更生への大きな支えとなっ
ております。更生保護は社会に暮らす人達が広
く関わる事で、達成出来ると改めて実感いたし
ました。

さて８月に入り、いよいよ１年が本格的にス
タートします。活動方針の１つは『ロータリー
の仲間を増やそう』で、８月は会員増強・新ク
ラブ結成推進月間です。会員増強委員会から
は、今月31日の例会に地区より卓話者を予定し
ているとの事で、沖野委員長よろしくお願いい
たします。

調べてみますと、当クラブは、チャーターメ
ンバー30名で創立し、現在チャーターメンバー
は赤堀さん、大野さん、平野さん、西村さんの
４名で、過去会員数の最多は56名、現在は残念
ながら、半分の28名でございます。PETSでの
報告でも話しましたが、20年程前は、日本のロー
タリー会員は約13万人、現在は約８万６千人、
そして20年後は約５万５千人前後になると予想
されております。この予想からも、当クラブが
直面する最大の難問が会員増強です。「会員数
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≪協議事項≫
１．地区大会の件
　　日時／11月12日（土）本会議15：00～
　　　　　　　　　　　　歓迎晩餐会18：00～
　　場所／名古屋観光ホテル
　　登録料／20,000円（松浦・松岡・堀尾）

　　日時／11月13日（日）本会議13：00～
　　場所／愛知県国際展示場
　　登録料／12,000円
　　（松浦・太田（吉）・魚住・松岡・今村・市原・

宇田・大野・沖野・鬼頭・熊澤・住川・田島・
髙橋・西村・堀尾・冨田・松尾・六浦）

　　クラブ負担金／6,000円　　承認
２．親睦委員会・ＳＡＡ襷の件
　　フェローシップ／5,500円（×７本）
　　ＳＡＡ・副ＳＡＡ／5,280円（×各１計 ２本）
　　古い襷が使えないため更新
　　購入／計49,060円　　承認
３．その他
　　①ホームページ更新の件

尾張中央ＲＣを内外ともに発信していく
為、更新の準備　　承認

　　②例会運営の件
今後の例会運営等に必要、現在のノート
パソコンは15年前で使用に耐えられない。
ノートパソコン購入。見積りし、比較検討
する。　　承認

　　③コロナ禍の対応について
緊急事態宣言・まん延防止発令
→例会すべて中止。
ＢＡ.５強化対策宣言発令
→夜間例会のみ中止　　承認　

≪連絡事項≫
１．地区ロータリー財団セミナー（松浦）
　　日時／８月５日（金）13：00～
　　　　　　　　　　　　（昼食12：00～）
　　場所／名古屋東急ホテル
２．会長エレクト研修会パートⅠの件
　　日時／８月21日（日）9：30～
　　場所／ウインクあいち
　　登録料／13,000円（魚住）
３．夏休みの件
　　ガバナー事務所：８月10日～16日迄休日。

尾張中央ＲＣ事務局：８月10日～16日迄休
日。8月17日が親睦夜間例会になりますの
で、何かあれば休み前までにお願い致します。

４．次回例会の件
　　８月10日（水）定款第７条－１（Ｄ）休会
　　８月17日（水）　1815回　親睦夜間例会
　　　　　　　　　18：30～
　　　　　　　　　場所／名鉄グランドホテル
　　次々回例会の件
　　８月24日（水）1816回　例会終了後
　　　　　　　　　　　　　ＡＢブロック会議
　　　　　　　　　場所／ＣＢＣ自動車学校
　　　　　　　　　担当／クラブ奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　田島委員長
５．名古屋芸術大学ＲＡＣ夏の講習会の件
　　日時／９月５日（月）15：30～
　　場所／名古屋芸術大学　東キャンパス
　　　　　１号館402・403・404講義室
　　登録料／5,000円（当日集金）
　　※最大６名迄参加可

幹　事　松 岡 幸 彦第２回理事会報告

が減少している今、一人でも多く入会をしてい
ただくためには何が必要か。」今一度立ち止まっ
て考えたいものです。

皆さん『意志ある踊り場』という言葉をご存
じでしょうか。これはトヨタ自動車社長、豊田
章男氏の言葉です。リーマンショック、度重な
るリコール問題、そして東日本大震災と、次々
に降りかかる難局を乗り越えることができた裏
には、このような言葉があったと言われていま
す。「今期は『意志ある踊り場』持続的成長が
一番の目的であり、一時の踊り場があったとし
ても、その後は成長にどうつなげていけるかを
重視している」また、「将来に向けて経営資源
を振り向けられる今こそ、思い切った変革や将
来に向けた種まき、仕込みを積極的に進めてい
きたい」と話しております。良い植物を育てる
には、良い土壌に種をまき、毎日水をまき、肥
料を与えなければなりません。新しいロータリ
アンを生むためには、定期的にコミュニケーショ
ンを取り、役立つ情報を提供し、みんなで育て
ていくことが大切だと思います。尾張中央ロー
タリークラブの持続的成長の為には、会員増強
は必須だと考えます。今こそクラブ一丸となっ
て皆様この危機を乗り越えていきましょう。

本日はクラブフォーラムです。フォーラムと
は委員会活動などの問題点について、自由に意
見を述べ合う討論会です。この後、時間が余れ
ば、皆様から忌憚ないご意見をいただき、今期
の会員増強の戦略に入れていきたいと思います。

今日は皆様が例会に積極的に参加していただ
ける様、魅力ある例会作りにする為、パワーポ
イントを使用した例会にさせていただきます。
内容についてのアイデアも皆様からいただきた
いと思います。これも会員増強の為の１つです。

以上、本日の会長挨拶と致します。ありがと
うございました。
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松浦君　本日の理事会、皆様御協力有りがとう
ございました。今日は例会にスクリーンを取
り入れましたので皆様いろいろなご意見をく
ださい。

太田（吉）君　少し前ですが城崎温泉に行って
まいりました。遠い道程でしたが、イイお湯
でした。

松岡君　第２回理事会お疲れ様でした。
魚住君　猛暑日が続いています。ご自愛ください。
片山君　熱中症に注意しましょう
熊澤君　とにかく暑い。体調注意。畑の野菜が

死にそうです。
住川君　松浦会長年度も、残り十一ヶ月となり

ました。御健闘を祈ります。
大野君　北名古屋市社明運動に協力していただ

き、ありがとうございました。
太田（利）君　皆様、全てに体調に気をつけて

過ごしていきましょう。
冨田君　酷暑お見舞い申し上げます。
鈴木君　檜吉さん、先日は大変お世話になりま

した。
安田君　暑中御見舞い申し上げます。
今村君　誕生日のお祝いをいただき大変ありが

とうございます。すさまじいコロナのまん延
ですがしぶとくのりこえていきましょう。

六浦君　夏休みです。一宮駅で子供が楽しめる
昆虫展を開催予定です。来週８日から14日ま
でです。お時間ありましたら、お子さん、お
孫さんと是非ご来場下さい。

市原君　誕生祝ありがとうございます。

※７/20ゴルフ会　優勝者：松浦君、２位：松尾君
の賞金寄附含む

副委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1814回
会員数：28名　出席数：21名　出席率：90.7％
前々回（第1812回）修正出席率：82.1％

〈メーキャップ〉
堀尾君（地区公共イメージ向上委員会）

委員長　太 田 利 和出 席 報 告

市原君（８月１日）

今村君（８月７日）

鬼頭君（８月14日）

６．米山委員長会議・学友総会
　　日時／９月22日（木）16：00~
　　場所／ホテルメルパルク名古屋
　　登録料／12,000円
　　（松浦・松岡・大野・ナムーン）

８月のお祝い
〇８月の誕生日のお祝い
　市原君、今村君、鬼頭君
　※スピーチは後日となりました。

〇８月の配偶者誕生日のお祝い
冨田美貴子さん（８/16）、魚住敦子さん（８
/16）、池山典江さん（８/29）

〇８月の在籍表彰
魚住君（11年）、　松岡君（７年）、市原君（３
年）、六浦君（１年）

《 第1814回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

17名
87,000円

272,000円
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前列中央：会長 勝山祐子さん、幹事 鮫島朱さん
後列右端：地区ローターアクトエレクト 河村くん

その他報告

【参加者】
平野君、鈴木君、松尾君、魚住君、松岡君

７月22日（金）名芸大ＲＡＣ第66回例会に参
加してきました。開会点鐘、ローターアクトソ
ング斉唱から始まり、しっかりと例会運営され
ていました。

今回のテーマは「『平和』について考える」
でした。アクト、ゲストペアーになりウクライ
ナ侵攻を含め、平和について討論いたしました。

〇７月29日（金）北名古屋市太田孝則新市長に、
松浦会長、松岡幹事でご挨拶に行ってきまし
た。来年度40周年記念事業他お願いを報告さ
せて頂きました。

〇「社会を明るくする運動」報告
　７月31日　北名古屋市平和夏祭り会場にてエ

コバック配布、啓発活動に参加してきまし
た。当日会場は多くの人手で、すぐにエコ
バック無くなりました。

委員会報告
〇社会奉仕委員会　鬼頭委員長

身障者支援交流事業についての報告
2023年２月10日開催予定＠稲沢グランドボウル
地区の補助金を利用しての開催のため８月１
日に説明会へ出席

〇親睦活動委員会　松尾委員長
ゴルフ会ご案内
８月17日（水）レイクグリーンゴルフ倶楽部
９月９日（金）レイクグリーンゴルフ倶楽部
※ゴルフについては実施予定（懇親会の開催
につきましては決定次第ご連絡いたします）
西尾張分区ゴルフ競技会のご案内
10月18日（火）春日井カントリークラブ

〇ローターアクト例会への出席報告　鈴木君
名古屋芸術大学ローターアクトクラブ第66回
例会への参加の報告

六浦君（在籍１年）
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